

Cérémonie de mariage

Zelma et Kokok se sont dits oui

Méconnaissable, l'ami Alain Lecocq (alias Kokok) qui samedi 11 juin attendait dans la salle des anneaux sagement sa promise devant le maire. Exit bandana, casque à crête de coq, veste de cuir et autres santiags de l'habituelle tenue des Bikers qui avaient fait place au costume de cérémonie. Puis est enfin apparue Zelma dans sa ravissante robe blanche de mariée. Discours de Maurice Dorizon truffé d'anecdotes, échange des anneaux, signature des actes, et ô surprise en sortant de la salle sous une



musique de Country on entendit vrombir les moteurs des puissantes cylindrées de moto qui rugissaient, chromes étincelants au soleil. Un joli mariage coloré agrémenté de

musiques Far west pour le cortège, et des rugissantes Harley-Davidson. Une ambiance de folie de la joie. Et un mariage pas comme les autres...
269 6 11 016 1978